

EXINTENDENTE DE LA REGIÓN DE LOS RÍOS:

Egon Montecinos gana 2ª vuelta en U. Austral

Egon Montecinos, decano de Ciencias Económicas y Administrativas e intendente de Los Ríos durante el segundo gobierno de Michelle Bachelet (2014-2017), se impuso en la segunda vuelta de la elección de rector de la U. Austral para el período 2025-2029. Solo tres votos lo aventajaron frente a la también académica y exseremi de Ciencias del actual gobierno, Maite Castro, dejando el resultado final en 247 votos contra 244, con una

participación del 96%.

En un proceso marcado por la crisis financiera de la institución, el conteo se extendió hasta las 18:50 horas, tras lo cual ambos candidatos llegaron hasta el Campus Isla Teja, en Valdivia, para reconocer el resultado. Allí, Montecinos indicó que "desde hoy somos una sola universidad y nos ponemos a trabajar para enfrentar de mejor manera el cierre del plan de recuperación".